



はるにれ

海老名市立有馬小学校 学校だより
令和2年3月25日号

校長 村松 かおり

学校教育目標 夢をもって未来を切り拓く 調和のとれた子どもを育てる

未曾有の出来事

2/27に突然発表された国の一斉休校の要請により3/2に臨時休業がスタートし、3週間余りが経ちました。あまりにも急で、準備もままならない中での措置だったことにより、保護者の皆様には多大なるご心配やご負担をおかけしたことと思います。学校でも、子どもたちの学習や様々な活動が継続できなかったこと、その結果例年のように1年間を振り返りながら、来年度に向けて気持ちを高めていく機会を十分にもてないまま、修了式を迎えることになったのを本当に残念に思っています。

3日間実施した校庭開放の際や先週の登校日に、久しぶりに顔を合わせた子どもたちの笑顔に救われる思いでした。現時点では、4月の新学期に向けて学校再開する方針が示されています。とはいえ、新型コロナウイルスの感染拡大防止対策は、今後も徹底することとなります。いつもとは違う対応が必要となることも多々あり、今後も皆様のご理解・ご協力をいただきながらの学校運営になろうかと思えます。終息する日までどうぞよろしくお願ひいたします。

1年間ありがとうございました

各教科の学習につながるご支援や行事・体験活動へのご協力、日々の安全に係るお力添え等今年度も、地域や保護者の皆様の児童や学校に対する思いに支えられ有馬小の教育活動が厚みを増し、子どもたちの健やかな成長につながったと思います。様々に支えていただき、1年間本当にありがとうございました。

義務教育の9年間は、「自立」と「共生」へ向かう学びの場だと考えています。社会に生きる一員として、人と関わりながら自分の人生を切り拓いていく力をつけること。夢を持って幸せに生きていく未来の姿を思い描きながら、目の前にいる子どもたちとしっかり向き合い、段階的な成長を目指して着実に指導・支援すること。それをすべての教育活動の基盤として、来年度も全職員で力を合わせ、学校運営を進めてまいります。感謝とともに、今後ともよろしくお願ひいたします。

4月当初の主な行事予定



- 6日(月) 着任式・始業式 短縮日課4時間
- 7日(火) 入学式 短縮日課3時間
- 8日(水) 身体計測(4~6年・ひまわり級)
短縮日課4時間 給食開始
- 9日(木) 短縮日課4時間
- 10日(金) 普通日課 身体計測(1~3年)

★学校再開にあたって市から示された新型コロナウイルス感染防止策の観点から、例年4月に実施していた授業参観・懇談会は実施いたしません。ご理解くださるようお願いいたします。

★子どもたちの安全・安心を最優先に考え、今後も行事等の延期や中止を含む予定の変更があり得ることをご承知おきください。



第127回卒業式 挙行

臨時休業が始まったことで、卒業式の練習はもちろん、例年のように6年生と下級生が別れを惜しむ行事も全て実施できませんでした。それでも、規模の縮小・時間の短縮・感染予防対策の徹底等に配慮と工夫を凝らして3/19(木)に卒業式を行い、48名の卒業生は笑顔で巣立っていきました。

一人ひとりが呼名に対して堂々と返事をししっかりと眼を合わせ、毅然とした態度で卒業証書を受け取っていたことを、何より嬉しく誇らしく感じました。練習不足を跳ね返すような力強い呼びかけと歌声にも胸を打たれました。「当たり前のように学校に通い、授業を受け友達や先生とおしゃべりし、笑いあっていた毎日が、本当に大切にかけがえのない時間だったと気づき、学校で仲間や先生と関わりながら過ごす楽しさを改めて実感したことでしょう。その思いを、どうか忘れないでください。」と式辞で話しました。私たち職員も、不安を乗り越え立派に卒業していった48名の姿とともにそのことを記憶に刻みたいです。

